

3/20 いのちの森づくり in ふなや

～本物の森は厳しい環境のなか市民のいのちを守る～

みんなで頑張ろうっ!



船屋地区に整備中であった東部一般廃棄物最終処分場で開催された植樹イベントには750人を越える市民の皆さんが参加しました。

世界各地で「広葉樹を植えて防災に役立てよう」と呼びかけている、横浜国立大学の宮脇昭名誉教授のご指導のもと、シイ・タブ・カシなど24種類5千本の苗木が植え付けられました。



宮脇名誉教授とともに伊藤市長も植樹

安全は目配り気配り思いやり ～春の全国交通安全運動～

新学年の開始に合わせて、4月6日から15日までの期間で実施された春の全国交通安全運動。

その初日に総合文化会館前で開催された交通安全啓発式では、運動の基本方針と重点事項などが確認されたほか、関係者の皆さんが通行中のドライバーに安全運転を呼びかける、交通安全茶屋も行われました。



西条農高生らが花の苗を渡しながら交通安全をPR

西条から世界へ 青年海外協力隊員出発!

お体に気をつけて頑張ってください!



JICAの青年海外協力隊員として、太平洋の島国マーシャル諸島共和国に赴任する今井友紀子さん(小松町北川)が出発を前にして市役所を訪れ、熱い抱負を語ってくれました。

今井さんはこれから2年間、栄養士として現地の人々の健康指導に従事する予定です。ご活躍を期待しています。

まちのわだい Camera Spot



3/28 関西の料理関係者が西条の農産地を視察



名水に育まれた西条の食の魅力を紹介



西条の食の魅力をもPRし販路拡大につなげるため、関西地区で活躍中の有名料理店のシェフや食に関する雑誌の編集者など24人を招き、当市の農産地を巡る視察ツアーを実施しました。

参加者は「良質な水のため西条の食材はマイルドでおいしい」など好印象を得たようで、今後の関係発展が大いに期待されます。

祝! 土砂災害防止に関するコンクール入選



平成23年度土砂災害防止に関する作品コンクール(国土交通省と愛媛県共催)の作文部門で、玉津小学校の後藤成輝君の作品が、県砂防協会会長賞を受賞しました。

後藤君は昨年の同コンクールでも県砂防ボランティア協会会長賞を受賞しており、2年連続の栄誉となりました。おめでとうございます。

4/8 「市民力」でコミュニティー防災!



地域一体となった日ごろの備えが大きな力に

飯岡校区区川自主防災会が5年前から自主的に行っている防災訓練が、今年も約100人も住民が参加して実施されました。

南海地震を想定した避難訓練のほか、AED(自動体外式除細動器)による心肺蘇生方法、毛布を使った簡易担架での搬送訓練も体験。災害時には、こうした「市民力」が大きな力を発揮します。